



Sevilla, 18 de septiembre de 2013

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 210.000 EUROS DEL PLAN OLA EN LA REFORMA DE UN COLEGIO DE MARCHENA Y DE UN INSTITUTO DE LA PUEBLA DE CAZALLA**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía obras de mejora del CEIP Padre Marchena de Marchena y del IES Federico García Lorca de La Puebla de Cazalla, que beneficiarán a 829 escolares**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y modernización del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Padre Marchena de la localidad sevillana de Marchena y del Instituto de Educación Secundaria (IES) Federico García Lorca de La Puebla de Cazalla. Estas actuaciones, con un presupuesto total de 210.943,56 euros, contribuirán a generar 22 nuevos empleos y beneficiarán a un total de 829 alumnos y alumnas matriculados en los dos centros de la provincia.

Las labores de reforma que se desarrollarán en CEIP Padre Marchena han sido adjudicadas a la empresa Construcciones y Reformas Lecruberme por 140.306,18 euros y cuentan con un plazo de ejecución de tres meses. Esta actuación beneficiará a los 534 niños y niñas que estudian en este colegio y contribuirá a la creación de 13 nuevos puestos de trabajo. La obra consistirá en la mejora de la cubierta del centro mediante la retirada del faldón de teja existente, la reparación de la estructura metálica y la colocación de un nuevo faldón de teja.

La obra prevista en el IES Federico García Lorca de La Puebla de Cazalla ha sido adjudicada a la empresa Gespercón por 70.637,38 euros, con un plazo de ejecución de tres meses. Esta intervención consistirá en la construcción de un ascensor y de rampas en la entrada principal del instituto, así como en el acceso a las pistas deportivas, donde se reformará un aseo. Asimismo, estos trabajos de reforma generarán nueve empleos y mejorarán las condiciones escolares de los 295 alumnos y alumnas matriculados en este centro.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear 1.751 puestos de trabajo a través de la realización de obras en centros escolares. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).